

わしし5×5

ふちんかん

大晦日に風呂に入りながら1年の振り返りを行う。この習慣はかなり以前にSさんがWOO誌上で書かれていたことをまねたものだ。WOOの宴会や取材などでの普段のやりとり以外にもWOO誌からメンバーの影響を受けたことも多いなあと思う。

そういえば来年はWOO創刊25周年か、Yさんと人生の100%かぶってるんか〜。そういう自分だってもう人生の半分以上をWOOと過ごしてきたんだなあと思うと、けっこう感慨深いものがある。ということでこの25年を5年ごとに区切って人生の振り返りを行ってみた。

645年（大化元年） 豊中市に生まれる（年号はちょっとサバ読んでます）。

1985年（昭和60年）・・・阪神タイガース優勝 NTT・JT 発足・・・わし20歳 OW!WOO!!創刊。大阪教育大学の印刷室にてひっそり行われた。

大学では完全に落ちこぼれ。束縛のない生活に不慣れなため自堕落な生活を送る。1回生で必要な単位を取れず、2回生以降、池田・天王寺学舎の授業を掛け持ちで受けるなどたいへんなことに。因果応報・自己責任という言葉の意味を初めて実感する。

バイトは塾講師や家庭教師を中心に行う。

塾のバイトの忘年会で飲み過ぎて一時意識不明となる。初めての二日酔い。

パソコンを購入。PC9801-VM2、モニター、ドットプリンタ、一太郎の4点で60万円！！

この間



ジョーシンとPC-VANのパソコン通信を開始。オフ会にも参加。大学はなんとか4年で卒業した。仕事は非常勤の高校教員に。幌車エスクードを発売開始と同時に買う。

1990年（平成2年）・・・花博 イラククエート侵攻・・・わし25歳

採用試験を経て某府某市の教職について2年目。自分が学生時代にほとんど縁の無かった生活指導や学級経営など授業以外の仕事がスムーズにいかずかなり戸惑う。

ボウリングを本気で始める。マイボールを購入しセルシーに週2回は通っていた。そういえばバット持参でバッティングセンターもよく行っていたなあ。

この間



車がエスクードからワゴンのアベニールに。豊中の柴原にて独立生活を営む。その後、池田に引っ越し。

1995年（平成7年）・・・阪神淡路大震災 サリン事件 Win95・・・わし30歳
相棒となるKさんと出会う。

翌年交際8ヶ月で結婚。いきなりでしたな。ドスンとを感じるモノがあったのでこれは直観というものか。

このころは仕事も何とか無難にこなすようになってきて、今思えば、まあ順風満帆という感じですかね。

この間



デジカメ初購入 QV-30
ボウリングスコア入力ソフトを作成
子どもを出産…産んだのは相棒さんですけど
この間に転勤2回。保護者対応など新たな悩みが・・・

2000年（平成12年）・・・西鉄バスジャック 2000円札・・・わし35歳

二人目の子どもが誕生。4人家族となる。

マンション購入。結婚同様こちらも即断即決。周囲の環境がよいこと、景色がよく、空を見ることができること、朝日が昇るところを一年中見ることができること、交通至便。これらのメリットがあれば他のデメリットは吹き飛んでしまう。これも直観。

教職の仕事は障害児学級の担任になり、個に応じた学習という新たな世界を知る。

車がアベニールからMPVに。

この間



仕事に限界を感じ退職。えせトレーダーになるも失敗。
無職をいいことに家族を引き連れて3週間も北海道旅行。

2005年（平成17年）・・・愛・地球博 新ローマ法王・・・わし40歳

無職。40にして惑わず、どころか惑いまくりの40歳。いろいろなことを引きずって前に進まなくてはいけない年代なのに責務を果たせない情けなさ。

40にしてわくわく(^_^;)のO氏が輝いて見える・・・。

この間



某受験専門塾社員となる。生活リズムが超遅型になる。
教職復活に向け採用試験の勉強を始める。なんとか合格。
受験専門塾を退職、某県某市中学校の常勤講師に。

2010年（平成22年）・・・わし45歳

4月から某県のどこかで中学校教諭として採用（のはず）。日本海も県域に含むだけにいったいどこに配属されることやら・・・。

振り返ってみると、けっこういろいろあったなあ。一番弱っていた時期をなんとか乗り越えられたのは、相棒さんの忍耐と実家の両親の援助、そしてWOOの皆さんとの付き合いのおかげだと思っています。まあ100歳まで生きるつもりなので、ぼちぼちと恩返ししていきたいなと思っています。これからもよろしくお願いします。<(_ _)>